PANTALLAZOS

BUENA COSECHA TECNOLÓGICA

Un fin de año de buenos resultados reportaron tres de las compañías tecnológicas consentidas por los mercados. Por un lado, Facebook anunció que en el último trimestre sus ventas crecieron 33 por ciento, y sus utilidades, 53 por ciento. La empresa cerró 2020 con 2.600 millones de usuarios. Por otro lado, Apple tuvo un trimestre histórico en diciembre con ventas por 11.400 millones de dólares y utilidades de 28.755 millones. Igualmente, Tesla cerró por primera vez con ganancias: 721 millones de dólares en 2020 frente a pérdidas de 862 millones un año atrás.

CAPITALIZACIÓN PARA NUBANK

El banco digital Nubank logró recoger 400 millones de dólares en su ronda de inversiones Serie G, que le permite posicionarse como una de las cinco instituciones financieras más valiosas de América Latina. David Vélez, el colombiano fundador y CEO de esta entidad en Brasil (en el país se llama Nu Colombia), dijo que los recursos provienen de inversores reconocidos -GIC, Whale Rock, Invesco, Sequoia, Tencent, Dragoneer y Ribbit-, así como de algunos de los actuales inversionistas. Los aportes permitirán apalancar la expansión internacional de la entidad.

BIOENERGY: ASÍ VA EL PROCESO

Los negocios verdes no están exentos de problemas de planeación y ejecución. Lo demuestra la imputación de responsabilidad fiscal por 31.261 millones de pesos, anunciada esta semana por la Contraloría, contra ocho exdirectivos de Bioenergy Zona Franca S. A. S., filial de Ecopetrol, por los retrasos en el inicio de operaciones de la planta de etanol El Alcaraván, en el Meta. La petrolera presenta mejores noticias con la puesta en marcha de parques solares y su intención de compra de ISA, pero queda claro que la curva de aprendizaje en energías verdes no será sencilla.

PROYECCIONES

FMI: MEJORÓ LA PERSPECTIVA, PERO...

■ na inyección de optimismo lanzó esta semana al mundo el Fondo Monetario

Internacional (FMI), pues ajustó al alza sus pronósticos sobre el comportamiento de la economía global en 2021. Sin embargo, el FMI, dirigido por Kristalina Georgieva, advirtió que este rebote económico se da en un "excepcional contexto de incertidumbre". La entidad subió su previsión del crecimiento global a 5,5 por ciento (desde el 5,2 estimado en octubre pasado), impulsado en buena medida por el es-

perado rebote en la economía de Estados Unidos. Se estima que este país crezca 5,1 por ciento (habían calculado 3,1 en octubre),

beneficiada por el nuevo paquete de ayuda fiscal. La perspectiva para Europa no luce muy

> positiva debido a los duros confinamientos generados por la segunda ola de contagios. Para China, prevé un crecimiento de 8,1 por ciento, y para India, 11,5. En Latinoamérica también ve mejores resultados, básicamente por los crecimientos esperados en Brasil, México y Chile. La gran incertidumbre, sin embargo, proviene de la lenta llegada de las vacunas, que por ahora no permiten generar la confianza requerida por

inversionistas y consumidores. Las dificultades en los programas de inmunización siguen frenando la economía.



ENERGÍA

iNEGOCIOS ELECTRIZANTES!

D ogotá se está convirtiendo en epicentro de importantes negocios derivados de la generación y distribución eléctrica. Según Lucio Rubio Díaz, gerente general de Enel Codensa, la compañía prepara la nueva infraestructura eléctrica para tres sistemas de transporte masivo: primera línea del metro, Regiotram de Occidente y buses eléctricos. "Para los tres sistemas se requerirán 120

gigavatios, que equivalen a 50.000 nuevos clientes", dijo Rubio. Otro negocio en desarrollo son las nuevas subestaciones de energía para megaproyectos de saneamiento; una de estas atenderá la operación de la planta de tratamiento de aguas residuales Canoas, cuya licitación se haría en el segundo semestre.

RECURSO HUMANO

MEJORES EMPLEADORES

aboratorios farmacéuticos, empresas de logística, una fábrica de vidrio y hasta una consultora de origen indio integran el grupo de 11 firmas reconocidas por el Top Employers Institute, compañía dedicada a encontrar a las empresas con mejores prácticas corporativas orientadas a favorecer e incentivar a los empleados. Boehringer Ingelheim, Novartis, Applus, DHL Aviation, DHL Global, JTI, Saint-Gobain, Sandoz, Sanofi, Takeda y Tata Consultancy son las des-

tacadas. Jorge del Río, gerente general Boehringer Ingelheim en Colombia, dijo que esperan servir de ejemplo e inspiración para otras firmas en el país en medio de una situación económica y sanitaria tan difícil.



por ciento cayó el PIB de Estados Unidos en 2020 por la crisis de la covid-19, la cifra más baja desde 1946, según confirmó el Departamento de Comercio de ese país.